



## Volksbank unterstützt Fußballschule

**Loiching.** Vom 4. bis 6. August 2021 fand auf dem Loichinger Sportgelände zum fünften Mal ein Fußballkurs der Hans Dorfner Fußballschule statt. Jugendarbeit hat für die Spielvereinigung Loiching einen hohen Stellenwert. 56 Jungen und Mädchen wurden gemäß Hans Dorfners Motto „Trainieren wie die Profis“ drei Tage lang von vier Übungsleitern vor den Augen zahlreicher Zuschauer in die Geheimnisse der Profis eingeweiht. Der Hauptorganisator, Vorsitzender Jürgen Kohl, wandelte den Slogan des Fußballlehrers und ehemaligen

FC Bayern Spielers ab in: „Fahren wie die Profis“ und charterte für das Rahmenprogramm den Mannschaftsbus des FC Bayern München, der sonst die Idole der jungen Kicker zu den Bundesligaspielen chauffiert. Voller Begeisterung durften die Fußballschüler und die zahlreich anwesenden Gäste und Zuschauer mit dem Mannschaftsbus einige Touren mitfahren. Jürgen Kohl bedankte sich bei der VR-Bank Landau-Mengkofen eG, vertreten durch Christian Strebl für die Übernahme der Kosten des roten Mannschaftsgefährts.